

Jornada restauración participativa Parque entrenubes

En el marco de la conmemoración del Día Internacional Contra El Cambio Climático, desde la Secretaría Distrital de Ambiente se realizan diversas acciones en territorio con el fin de promover la participación de los habitantes de la localidad en actividades que propendan a la adaptación y mitigación del cambio climático, por lo anterior, se hizo extensiva la invitación al colegio Santa Martha, colegio San Andrés de los Altos y a la comunidad aledaña a las ladrilleras a la Jornada de restauración ecológica participativa, la cual se desarrolló el día 26 de octubre de 2022 en el parque ecológico Distrital de montaña Entrenubes, sector Santa Martha.

Para ésta jornada se realizó un recorrido por la zona de explotación minera y transformación de ladrillo hasta el parque Entrenubes y allí se plantaron 106 árboles de especies nativas del bosque alto andino, en donde la comunidad y los estudiantes pudieron aprender acerca de las estrategias de conservación de los ecosistemas de montaña y con quienes hemos venido desarrollando acciones participativas para el mejoramiento de las condiciones ambientales de la zona con afectación a las explotaciones mineras y que colinda con las áreas de reserva Parque Entrenubes, como parte de los compromisos generados en la mesa territorial comunitaria establecidos con la Dra Carolina Urrutia, Secretaria Distrital de Ambiente y establecidos desde la Comisión Ambiental Local de Usme.



